



No se debe incluir a los narcos en un pacto de paz: Ignacio Mier

El líder de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, rechazó la inclusión del crimen organizado en un pacto por la paz en México, tal como lo exigen algunos jerarcas católicos, ya que eso significaría reconocer al hampa de facto y atentar contra el Estado de Derecho.



La postura del legislador por Puebla contradice la propuesta del propio presidente López Obrador, quien se pronuncia a favor de que se incluya a los narcotraficantes en el acuerdo propuesto por la iglesia católica para construir la paz, porque los narcos también “son seres humanos”.

Sin embargo, el coordinador de la diputación morenista, se manifestó en contra de pactar con el crimen organizado.

“Hay que atender todas las propuestas, analizarlas, en el marco de la ley, yo creo que no debe participar, porque sería un reconocimiento de facto y atentaría contra el Estado de Derecho, tiene que ser el Estado y todos los que intervienen en la conformación del Estado mexicano”.

Ignacio Mier negó que hayamos llegado a una situación intolerable, no obstante, admitió que construir la paz será un proceso difícil, pues la guerra contra el narcotráfico que instrumentó el presidente Felipe Calderón dañó el tejido social y generó una adicción brutal a las drogas entre muchos mexicanos.

Propuso unidad entre los tres órdenes de gobierno y convocó a discutir en el marco de la reforma a la Guardia Nacional todo el plan de pacificación, pero “más allá de los arrebatos y de que se quiera politizar”.

A su vez, el también morenista Sergio Gutiérrez, presidente de la Cámara de Diputados, se pronunció a favor de cerrar filas en torno al gobierno federal para encontrar la paz.



PERIÓDICO



PAGINA

0

FECHA

06/07/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

“Creo que no hay verdades absolutas en ningún sentido, lamentamos lo que ha sucedido, particularmente lo que sucedió con los padres en Chihuahua. Creo que lo que debemos hacer todos es cerrar filas en torno al Gobierno y tratar de visualizar que el problema de la delincuencia es, no sólo un problema de inteligencia, o policial, sino también de atender a las causas del problema. En la medida en que vayamos resolviendo las causas, es en la medida en que vamos a ir desarticulando a las bandas y a los grupos delincuenciales”.

https://wradio.com.mx/radio/2022/07/06/nacional/1657060409_390850.html